



SE ASIGNAN 8.3 MILLONES A REFORMA. — En el Ministerio de Planificación fue firmada la asignación de 8.3 millones de dólares adicionales en préstamo y 1.6 millones de dólares en donación, para la Reforma Agraria. Firman, el Ing. Miguel Muysshondt Yudice, Ministro de Agricultura; Lic. Manuel Antonio Robles, Ministro de Planificación y el Embajador de los EE.UU., Thomas R. Pickering.

Reagan Juega Candidatura en El Salvador: Estrella

Con el esfuerzo que está haciendo en favor de El Salvador, el Presidente Ronald Reagan se está jugando en este país su candidatura para un segundo periodo, dice a EL DIARIO DE HOY el Sr. Evelio Estrella.

Si tenemos en cuenta, agrega, cual ha sido la política del Sr. Reagan desde que asumió la presidencia de su país, dijimos aquí que el futuro de El Salvador vendría de un hombre y una fecha: Ronald Reagan y noviembre 4 de 1980.

El Presidente Reagan ha demostrado fehacientemente que no va a abandonar a El Salvador, que no lo va a dejar solo, y lo menos que pueden hacer los buenos salvadoreños es ir a votar masivamente, como lo hicieron en 1982 y en marzo de 1984, y como deben hacerlo en las elecciones del 6 de mayo.

Si en este país se produce un golpe de Estado (que no creo que lo haya); si aquí se burlaran los resultados de las elecciones.

Necesario Pagar Impuestos Mpales. Dice Alcalde

No podemos desarrollar una buena labor de limpieza, de alumbrado y de tantas cosas que necesita nuestra capital, si los contribuyentes no pagan religiosamente los impuestos municipales, dice el Alcalde Municipal de San Salvador, Lic. Alejandro Duarte.

Nosotros hemos comprometido a esta Alcaldía en un pago de deudas, con CAESS, con ANDA, con el BID, que tenemos que ir cumpliendo para ir saneando nuestra Alcaldía y nuestra ciudad, en relación a su deuda.

Recuerden que cuando yo llegué a la Alcaldía, teníamos alrededor de —Favor pase a la página 25.

en qué condiciones quedaría el presidente Reagan para seguir dando la ayuda que este país requiere?, se pregunta Estrella.

El problema de El Salvador ya no es precisamente la ayuda militar, es la ayuda económica que el país necesita para despejar. En el Plan Jackson de la Cuenca del Caribe, El Salvador es el país más beneficiado: los inversionis-

—Favor pase a la página 15.

Nueva Directiva de la Asociación de Consultores

En asamblea ordinaria, celebrada recientemente, se eligió la nueva Junta Directiva de la Asociación de Consultores de El Salvador, para el periodo 1984-1985, y la cual quedó integrada así:

Propietarios: Presidente: Arq. Victor Manuel Vásquez V.; secretario, Lic. Alexander Vásquez; Tesoro, Ing. Rolando Amaya —Favor pase a la página 37.



INFORMA. — Dr. Julio Enrique Acosta Baires, Vice-Ministro de Ingresos, informa que hasta el 3 de abril 80.938 personas han declarado sobre Renta y Vitalidad.

Caso Dr. Hasbún:

Piden Citar a Duarte y Claramount a Fiscalía

El Dr. Armando Calderón Sol, representante legal del partido ARENA, presentó ayer en la mañana un escrito al Fiscal General de la República, en el que pide citar inmediatamente a declarar a los testigos Rodolfo Castillo Claramount y José Napoleón Duarte, en el caso de la muerte del doctor Rafael Hasbún.

Hasbún fue asesinado de siete balazos la tarde del sábado 31 de marzo en la 11a. calle oriente de esta capital, y después se responsabilizó del hecho un grupo clandestino que se identificó con las siglas PRTC.

En su escrito, el Dr. Calderón Sol dice que Hasbún renunció como presidente del Consejo Central de Elecciones "por no estar de acuerdo con el modo de

proceder de alguno de sus miembros".

Pide que su asesinato no sea un hecho delictivo más.

Añade que el Lic. Castillo y el Ing. Duarte hicieron en un noticiero de televisión imputaciones en las que afirman tener conocimiento de quiénes son los responsables de tal hecho: "imputaciones que por tratarse de pruebas de un delito están en la obligación de exponer en nuestros tribunales", según Calderón Sol.

Agrega que "es hora que en nuestra Patria se inicie una acción eficiente para lograr el castigo de los culpables por los horribles delitos, que hasta la fecha están impunes".

Señala el representante de ARENA, que "no podemos permitir que bandas y

escuadrones dedicados a la muerte deambulen libremente".

"Tenemos que ponerles paro y castigarlos con el rigor de la ley, así se cubran con banderas políticas o se apoyen en intereses foráneos encargados de desinformar a la opinión pública nacional e internacional", afirma Calderón Sol.

En representación de su partido, el mencionado profesional solicita a la Fiscalía una exhaustiva

investigación del asesinato del Dr. Rafael Hasbún, sus orígenes, causas y antecedentes, incluyendo en la investigación todas las denuncias, contrataciones y situaciones anormales ocurridas en el CCE, que el Dr. Hasbún señaló en sus artículos periodísticos; delegando inmediatamente los agentes auxiliares necesarios para que se muestren parte en el juicio respectivo.

En cuanto a los testigos —Favor pase a la página 37.



INVESTIGACIONES AVANZADAS. — Los licenciados Juan Gilberto Jiménez e Ismael Rebolone Gámez, de la Fiscalía, informan del estado de las investigaciones sobre la sustracción de papeletas de 14 urnas. En la presente semana se darán a conocer los nombres de los miembros propietarios de las Juntas Receptoras, quienes pueden recibir penas hasta de 4 años de cárcel.

Canciller Diserta Sobre C.A. en Forum en Miami

El ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena, participó en un forum sobre la democracia en Centro América, organizado por la Fundación Nacional Cubano-Americana, realizado domingo y lunes en Miami, Florida, EE.UU.

Además, participaron destacadas figuras de la administración Reagan y los cancilleres de Guatemala y Costa Rica.

Según voceros de la can-

cillería salvadoreña, uno de los objetivos del evento era resaltar ante la opinión pública norteamericana, la necesidad de atender la actual crisis que afecta a nuestra región y destacar como la misma está relacionada con la seguridad de los Estados Unidos.

Dijeron que se espera con ese evento, establecer relaciones más funcion-

Favor pase a la Pág. 11

Siguen Investigando Papeletas Abandonadas

La Fiscalía General continúa las investigaciones en torno al caso de más de ocho mil papeletas de votación abandonadas el 25 de marzo, día de las elecciones presidenciales, se informó ayer.

Los fiscales Juan Gilberto Cardona Jiménez e Ismael Rebolone, se quedaron esperando ayer a las diez de la mañana al Dr. Armando Rodríguez Eguizabal, presidente del CCE, con quien se reunirían para tratar ese

asunto. Dijeron los fiscales, que algunas de las papeletas fueron sustraidas de catorce urnas, diez de ellas de las escuelas "María Luisa V. de Marín", de San Ildefonso, San Vicente; "Leonardo Azcúaga" (2); "Joaquín Rodezno" (1); "Hogar del Niño" (1); y otras papeletas fueron encontradas en distintos lugares del país.

Muchas de esas papeletas —Favor pase a la página 37.

E.U. Otorga un Nuevo Préstamo a El Salvador

El gobierno de Estados Unidos entregó ayer un nuevo préstamo de 8.3 millones de dólares a El Salvador, para el proyecto de apoyo al proceso de la reforma agraria.

Firmaron el nuevo convenio el Ministro de Planificación, Manuel Antonio Robles; y el de Agricultura, Miguel Muysshondt, por el gobierno salvadoreño; y el embajador Thomas R. Pickering y el director de la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID), en representación del gobierno norteamericano.

Se indicó que el objetivo de estos fondos es apoyar los esfuerzos del gobierno salvadoreño en la extensión de títulos de propiedad a los campesinos que cultivan la tierra, mejorar la capacidad del gobierno salvadoreño para proporcionar recursos y

servicios a los beneficiarios de la reforma agraria, etc.

Con los ocho millones dados en calidad de préstamo, se asignó también 1.6 millones de dólares como donativo.

Dijeron que el costo total del proyecto será de 59 millones de dólares, de los cuales la AID proporcionará 34.9 millones (30 en préstamos y 4.9 en donaciones). El gobierno salvadoreño proporcionará fondos complementarios por valor de 24.1 millones de dólares.

Por su parte, el embajador Pickering dijo que la firma de este nuevo convenio, es una reafirmación de la política norteamericana de apoyar las aspiraciones del gobierno salvadoreño para mejorar las condiciones de vida del campesinado.



PIDE INVESTIGAR ASESINATO. — El Dr. Armando Calderón Sol, izquierda, representante legal del Partido "Alianza Republicana Nacionalista", ARENA, presentó documentación al Fiscal Gral. de la República, para que se investigue a fondo el asesinato del Dr. Rafael Hasbún. Entrega la documentación al Dr. Mario Adalberto Rivera, Fiscal General.